Hommage rouge pour Éloïse Dupuis



NICOLAS LACHANCE

Mardi, 15 novembre 2016 19:22 MISE à JOUR Mardi, 15 novembre 2016 19:30

La tante de la jeune témoin de Jéhovah décédée après avoir refusé une transfusion sanguine lors de la naissance de son enfant crie toujours à l'injustice et lui rendra un hommage où les gens porteront du rouge, «la couleur du sang qu'elle n'a pas reçu».

La semaine dernière, en «cachette» selon Manon Boyer, des funérailles ont été célébrées par une poignée de proches Jéhovah d'Éloïse Dupuis. «Personne n'a été avisé, invité, informé», déplore la dame.

Alors, elle prépare un hommage à sa nièce à l'Eggspress, un restaurant de Laval, le 3 décembre prochain. «Elle méritait beaucoup plus», dit-elle, soulignant que les citoyens qui veulent lui rendre hommage sont les bienvenus. D'ailleurs, une page Facebook en mémoire d'Éloïse Dupuis compte déjà plus de 2000 adeptes.

Mme Boyer demande aux gens qui se présenteront à la cérémonie de porter une touche de rouge en mémoire de «l'amour» que représentait Éloïse, mais aussi pour illustrer le sang qu'elle n'a jamais reçu.

Toujours amère, Manon Boyer compte se battre pour que disparaissent les rituels des témoins de Jéhovah dans l'espace public, comme les hôpitaux. «Je suis de plus en plus fâchée. Je vais me battre. Ce n'est pas fini, ça ne fait que commencer. C'est dégueulasse ce qui a été fait», affirme Mme Boyer, toujours convaincue qu'Éloïse ne voulait pas mourir.

1 commentaire

Trier par Les plus récents ▼



Ajouter un commentaire...



Linda Brown Régional de Tilly

oui madame, je suis avec vous de tou coeur, merci

J'aime · Répondre · 🖒 3 · 2 h 🥙

